

Thermomètre pour Lave-Vaisselle

Dishwasher Thermometer

Le thermomètre pour lave-vaisselle permet de contrôler la température de l'eau pendant le cycle de nettoyage afin de garantir un lavage hygiénique.

Un lave-vaisselle professionnel doit respecter les directives en matière d'hygiène : DIN 10534 et/ou NSF/ANSI-3. Vous pouvez ainsi être sûr que votre machine fournit des températures suffisamment élevées (température de lavage entre 60 et 65 degrés et température de rinçage entre 80 et 85 degrés) pour désinfecter correctement vos articles de vaisselle. conforme aux normes en vigueur des lave-vaisselles professionnels (DIN 10534)

Notre thermomètre simule une assiette lorsqu'elle est lavée dans un lave-vaisselle professionnel.

Il enregistre la température de surface maximale quelque soit la durée du cycle de nettoyage, Etanche IPX7, il est conçu pour un usage professionnel régulier en collectivité ou établissement commercial.

3 leds de couleur aident l'utilisateur à vérifier la température enregistrée :

- Rouge : de 71 à 76,5°C
- Orange : de 76,6 à 79,9°C
- Vert : à partir de 82°C

Fonctions : Mémoire, °C/°F, indicateur de niveau de batterie



The dishwasher thermometer allows monitoring the water temperature during the cleaning cycle to ensure hygienic washing.

A professional dishwasher must comply with hygiene guidelines such as DIN 10534 and/or NSF/ANSI-3. This ensures that the machine provides sufficiently high temperatures (washing temperature between 60 and 65 degrees Celsius and rinsing temperature between 80 and 85 degrees Celsius) to properly disinfect your dishware, in accordance with current standards for professional dishwashers (DIN 10534).

Our thermometer simulates a plate when washed in a professional dishwasher. It records the maximum surface temperature regardless of the cleaning cycle duration. Waterproof with an IPX7 rating, it is designed for regular professional use in communal or commercial establishments. Three color LEDs assist the user in checking the recorded temperature:

Red: 71 to 76.5°C

Orange: 76.6 to 79.9°C

Green: 82°C and above

Features include memory, °C/°F conversion, and a battery level indicator.

Données techniques / Technical Data :

Référence / Reference	4868	Gencod / EAN	3369140547689
Plage / Range	0 à 90°C	Précision / Accuracy	+/-1°C
Résolution / Resolution	0,1		
Notice / Manual	Yes		
Arrêt automatique / auto-off	24h	Garantie / Guarantee	2 ans / years
Alimentation / Battery	2 x CR2032 incl.	Étanchéité / Waterproof	IPX7
Autonomie / battery capacity	3 mois sans arrêt	Emballage / Packaging	Boite
Certificat / Certificate	CE, ROHS	Origine / Origin	CHINE / China

Données logistiques / Logistics Data :

	Longueur (mm) / Length	Largeur (mm) / Width	Hauteur (mm) / Height	Poids (g) / Weight	Quantité produit / Product quantity
Vrac / Bulk	110	110	14	128	1
Packagé / Package	25	128	128	130	1
Inner	135	128	128	680	5
Master palette / Pallet	670	261	155	7	50

Commentaires : Visuels et données non contractuels, modifiables sans préavis.

Date de création	11/5/2023	Version	2
Date de modification	28/11/2023	Responsable	A.COURCOUX